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GRANADEROS VISITAN GOYA

Como parte de la celebración del Día del Ejército, en el marco de las jornadas de Puertas 
Abiertas se encuentran visitando nuestra ciudad los Granaderos pertenecientes al 
Destacamento Militar de Yapeyú, fieles custodios del Mausoleo que resguarda la casa natal 
del Padre de la Patria
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30 de Mayo

1933 – Por Ley Nº 11.688 es decretado Monumento Nacional el Cabildo de Buenos Aires, reducido por la 
demolición de algunas arcadas al abrirse la Avenida de Mayo y la Diagonal Julio A. Roca.
1959 – Muere el escritor y ensayista Raúl Scalabrini Ortiz, autor de "El hombre que está solo y espera", 
radiografía porteña del hombre de Corrientes y Esmeralda. Fue un encendido defensor de la soberanía 
argentina. Nació en la ciudad de Corrientes el 14 de febrero de 1898.
1997 – Día Nacional de la Donación de Órganos.
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GRANADEROS VISITAN GOYA

Como  parte  de  la  celebración  del  Día  del  Ejército,  en  el  marco  de  las
jornadas  de Puertas Abiertas se encuentran visitando  nuestra  ciudad los
Granaderos  pertenecientes  al  Destacamento  Militar  de  Yapeyú,  fieles
custodios del Mausoleo que resguarda la casa natal del Padre de la Patria.

El  jueves  en  horas  de  la  mañana,
acompañados por la presidente de la
Asociación Cultural Sanmartiniana de
Goya Virginia Coria, por los sargento
mayor Julio Ortiz y Juan Javier Fabro,
este  cuerpo  militar  creado  por  el
general San Martín visitó la Casa de
la Cultura. Allí fueron recibidos por su
director Manuel Zampar, quien ofició
de  guía  para  hacerle  conocer  la
historia  de  Goya,  de  la  casona
perteneciente  a  Juan  Esteban
Martínez, mostrar la utilidad de cada
uno de los  salones,  la  biblioteca,  la
Escuela de Música “Alcides Romero”,
mencionando  que  cuenta  con  el
padrinazgo  desde  1987  de  la
Fanfarria Alto Perú del Regimiento de
Granaderos a Caballo.

En la visita  a la Casa de la Cultura
pudieron conocer los trajes exhibidos
de las reinas de la Fiesta Nacional del
Surubí,  así  como apreciar  las  obras

sobre  Goya  del  artista  Germán  Isla
expuestas  en  el  Salón  “Rodolfo
Insaurralde”.  El  recorrido  prosiguió
por  la  Pinacoteca  con  que  cuenta
Cultura en su casona. Los visitantes
fueron  captando  imágenes  de  cada
momento.

Manuel  Zampar  consideró:  “Es
gratificante esta visita, y es poner aún
más en valor el servicio del ejército y
la  figura  en  la  construcción  de  la
Nación de nuestro Padre de la Patria,
el general San Martín”.

Los granaderos del destacamento de
Yapeyú  Walter  Agustín  Corrales  e
Ignacio  Rodríguez  agradecieron  los
datos,  las  muestras  observadas,  y
antes de continuar con el paseo por
los  lugares  emblemáticos  de  la
ciudad, firmaron el libro de honor.

Dirección  de Prensa -  Municipalidad
de Goya
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CURSO ARBITRAL

Con el auspicio de la Municipalidad se generó este espacio de formación y
capacitación  brindada  por  el  árbitro  nacional  Víctor  Rojas  Aguirre  en
Huracán.

El  director  de  Deportes  Alejandro
Lago  acompañó  este  encuentro
formativo.

Participaron 45 personas a las que el
árbitro  ofreció  herramientas  para  la
actualización  de  los  conceptos  y
directrices  arbitrales  destinadas  a
mejorar el desempeño de los árbitros
de  la  región,  a  conocer  los
fundamentos  sobre  las  cuestiones
que hacen a la dinámica del juego.

Estuvo  dirigida  especialmente  a
jugadores,  entrenadores,
preparadores  físicos,  dirigentes,
estudiantes  y  profesores  de
educación  física,  periodistas  y
aficionados en general.

La modalidad utilizada fue práctica y
teórica. La primera parte realizada en
el  campo  de  juego,  el  “Ramón
“Cacique”  Oviedo”  de  los  sabaleros,
consistió en una  simulación real, con
elementos  como  conos  para
demarcar  la  zona  y  situación
particular del juego y poder mostrar la
aplicación del reglamento. Una de las

intenciones  fue  generar  una
interacción  entre  el  disertante  y  los
que intervinieron en la capacitación.

Finalizada esa etapa se trasladaron al
salón del  club para continuar con la
teoría,  el  aporte  de  imágenes,
contenido  audiovisual  para  dotar  de
toda  la  información  necesaria  que
ayude a tener esa “visión integral en
el desarrollo del juego”.

Al finalizar esta jornada destinada a la
formación  y  capacitación,  el  árbitro
Víctor  Rojas  agradeció  la  presencia
de los que se interesaron por el tema,
a  la  Secretaría  de  Deportes  de  la
Provincia por crear esta oportunidad y
a  la  “Municipalidad  de  Goya,  a  la
Dirección de Deportes por posibilitar
en  un  ámbito  deportivo  desarrollar
este espacio dedicado a la formación
y capacitación”.

Posteriormente se hizo entrega de los
certificados  correspondientes  a  los
participantes del curso.

Dirección  de Prensa -  Municipalidad
de Goya
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MUNICIPIO - PROVINCIA

ATENCIÓN  PRIMARIA  DE  LA  SALUD  Y
ASISTENCIA EN ZONA RURAL
Con el objetivo de atender a la población rural finalizó una nueva semana del
dispositivo  desarrollado  de  manera  articulada  entre  el  Municipio  y  la
Provincia,  de  atención  primaria  de  la  salud  y  asistencia  con  entrega  de
módulos alimentarios y otros elementos a los vecinos de la zona rural del
Departamento Goya.

El  jueves  el  operativo  médico
asistencial se realizó en el Paraje San
Antonio,  en  el  domicilio  de  Hernán
Zoni, donde fueron atendidas unas 40
familias. El Dr. Marcelo Rojas junto al
equipo  de  APS  controló  la  presión
arterial,  peso,  talla,  esquema  de
vacunación, y demás consultas de los
lugareños, e indicando la entrega de
los medicamentos en aquellos casos
requeridos.

Por  su  parte,  el  equipo  de  la
Delegación  Goya  del  Ministerio  de
Desarrollo  Social  se  encargó  de
entregar Módulos Alimentarios y Kits
Femenino,  utilizando  el  sistema
implementado  en  los  anteriores
operativos,  elaborar  una  base  de
datos de los beneficiarios, y en caso
de no serlo, incluirlos para la próxima
entrega.

Para continuar con este programa de
refuerzo en la atención de la salud y
la asistencia a los vecinos de la zona
rural, el martes y jueves de la próxima
semana  se  volverán  a  efectuar
idénticos operativos.

Dirección  de Prensa -  Municipalidad
de Goya

Secretaría de Producción

CIGARRO GOYANO: FORTALECER LA IDENTIDAD
Y UNIFICAR CRITERIO EN SU CALIDAD
El  funcionario  municipal  consideró  de  gran  importancia  la  visita  del
Coordinador del PRAT a nuestra ciudad.

Valerio  Ramírez  calificó  de  muy
importante para la familia tabacalera
la presencia del funcionario nacional,
y expresó la necesidad de lograr un
acuerdo  entre  los  productores  y  las
instituciones  para  defender  la
producción  y  evitar  una  merma  en
ese sentido.

TABACO  ÓPTIMO  PARA
PRODUCCIÓN DE CIGARROS

El  funcionario  en  relación  a  la
producción  de  tabaco  y  elaboración
de  cigarros,  mencionó:  “Nuestro
tabaco es óptimo para cigarro, es una
ventaja  comparativa  con  otras
provincias tabacaleras, la desventaja
es que  los  armadores preparan sus
propios cigarros”,  con características
propias,  sin  tener  en  cuenta  las
exigencias del mercado.

“En días pasados nos reunimos con
personas  vinculadas  a  esta
producción,  estamos  dispuestos  a
recibirlos  en  la  Secretaría  para  ir
conversando,  planificando,
fortaleciendo  para  que  esto  no  solo
se mantenga, sino crezca”.
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ESTÁNDAR  Y  CRITERIOS
UNIFICADOS

Ramírez  determinó:  “Tenemos  que
buscar un mismo estándar de tabaco
para  nuestros  productos,  para  que
sea  un  sello  de  identidad  de  Goya,
unificar  los criterios para que quede
bien claro son “cigarros de Goya”, se
note  esa  particularidad,  no  solo
cuidando el aspecto productivo, sino
el  sello  de  la  ciudad,  porque  es
apuntar a un signo de identidad”.

REMATE GANADERO

El  secretario  de  Producción,
consultado  sobre  el  remate  de
pequeños  productores  ganaderos,
indicó:  “Participamos  del  último
remate ganadero, debemos destacar
el  trabajo  del  Gobierno  de  la
Provincia, al IPT, a la Sociedad Rural,
nosotros  animamos  a  los  pequeños
ganaderos  a  que  se  puedan  juntar,
asociar  para  lograr  lo  que  han
obtenido  los  participantes,  buenos
precios en la venta de la hacienda. Es
el  mismo  objetivo  que  tienen  los
miembros de la Comisión Directiva de
la  Sociedad  Rural.  Ellos  están
planeando  hacer  ese  estilo  de
actividad, remates en lotes pequeños
para  beneficiar  al  productor  y  a  la
misma  sociedad  rural,  tienen  esa
visión de gente joven, emprendedora,
eso acompañamos nosotros desde el
Municipio,  valorando esto  de ser  un
equipo”.
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PLAN GANADERO MUNICIPAL

Más adelante señaló como una gran
contribución  al  mejoramiento  del
ganado, al plan desarrollado desde el
Municipio: “La hacienda, el vacuno es
de  muy  buena  calidad,  la  genética
como se denomina. El logro de estos
resultados  es  producto  de  varios
factores,  pero  sin  dudas  un  gran
aporte  es  por  la  continuidad,  la
permanencia del  Plan Ganadero  del
Municipio, reflejo de esta observación
se  dio  precisamente  en  el  remate
ganadero”.

FRIGORÍFICO

Sobre el frigorífico explicó: “Estamos
trabajando  en  el  tema del  frigorífico
para  la  ampliación  de  las  cámaras,
haciendo  las  respectivas  gestiones,
los  corrales.  No  es  una  época  fácil
por el contexto económico, si bien la
prestación  es  de  carácter  privada,
nosotros estamos atentos al cuidado
y mantenimiento de ese espacio”.

COMPROMISO  AMBIENTAL:
REQUIERE EL APORTE DE TODAS
LAS PARTES

En el final de la nota concretada en
radio  Ciudad,  Valerio  Ramírez
reflexionó sobre la política ambiental:
“El  Intendente  asumió  un  fuerte
compromiso  en  política  ambiental,
nos  pidió  que  trabajemos  en  este
sentido,  es  un  proceso,  un  largo
camino.  La  Dirección  de  Recursos
Naturales  viene  desarrollando  una
labor  de  concienciación  con  los
vecinos,  las  escuelas;  es  necesario
que los vecinos puedan hacer la tarea
que  les  corresponde,  la  separación
del  residuo  en  origen,  respetar  y
cumplir  con  los  días  establecidos
para la recolección de estos residuos,
húmedos y secos, porque eso ayuda
al trabajo incluso de los trabajadores
del vertedero. Estamos dando pasos,
es  un  trayecto  largo  que  precisa  el
compromiso de todas las partes”.
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Interventor IPT

 VISITA DEL COORDINADOR DEL PRAT Y PLANES
PARA  FORTALECER  LA  TABACALERA  EN
CORRIENTES
 
En una reciente comunicación telefónica con Radio Ciudad, el interventor del
Instituto  Provincial  del  Tabaco  (IPT),  ingeniero  Alejandro  Correa,  brindó
detalles  exhaustivos  sobre  el  estado  actual  del  área  tabacalera,  la
producción en curso y la visita del Coordinador del PRAT, Martín Giaccio,
que  tuvo  lugar  el  pasado  miércoles.  La  entrevista  develó  tanto  las
expectativas optimistas como los desafíos que enfrenta el sector tabacalero
en la provincia de Corrientes.

OPTIMISMO  EN EL  INICIO  DE LA
CAMPAÑA 2024/25

Correa comenzó su intervención con
una  visión  positiva  sobre  la  nueva
campaña tabacalera: “Podemos decir
que  estamos  viendo  el  vaso  medio
lleno.  Arrancando  la  campaña
2024/25,  estamos  optimistas,
entregando  los  insumos  para  los
almácigos y apostándole nuevamente
a  la  producción.  El  tabaco  es  un
cultivo  que  garantiza  ingresos
económicos  significativos  para  los
productores”.
 
El  ingeniero  enfatizó  la  importancia
del  tabaco  en  la  economía  local.
“Muchos productores viven del tabaco
y  conocen  el  mercado.  Saben  que
van  a  vender  su  producción  a  un
precio  determinado,  recibirán  los
insumos  necesarios  y,  si  el  clima
acompaña,  tendrán buenos ingresos
mensuales  asegurados”,  explicó.
Además,  Correa  destacó  cómo  el
tabaco  representa  una  fuente  de
estabilidad económica frente a otros
cultivos más volátiles en términos de
costos y precios.
 

COMPARACIÓN  CON  OTROS
CULTIVOS
 
Correa hizo una comparación directa
entre el tabaco y otros cultivos, como
la  horticultura  y  la  ganadería.  “El
tabaco es una alternativa interesante
frente a otros cultivos que pueden ser
más costosos y con precios inciertos.
La  horticultura  tiene  altos  costos  y
precios impredecibles. En cambio, el
tabaco  requiere  menos  superficie  y
puede generar ingresos comparables
a los de una producción ganadera en
una extensión mucho mayor. Esto lo
convierte en un cultivo atractivo para
los pequeños y medianos productores
de  la  región”,  afirmó  Correa,
resaltando  las  ventajas  económicas
del  tabaco  en  términos  de
rentabilidad y estabilidad.
 
ESTRATEGIAS  Y
REESTRUCTURACIÓN  DEL
SECTOR
 
Durante la entrevista, Correa subrayó
la necesidad de una reestructuración
y  de  un  diálogo  constante  con
diversas  instituciones  para  asegurar
el futuro de la producción tabacalera
en  Corrientes.  “Hemos  estado
conversando  con  directivos  de
cooperativas  y  productores
independientes.  Es  crucial
reestructurar  y  pensar  en  cómo
garantizar que los productores tengan
los insumos a tiempo, vendan bien su
tabaco  y  obtengan  buenos
rendimientos”, señaló.
 
El interventor destacó la importancia
de formar una mesa técnica ampliada
para  discutir  y  coordinar  esfuerzos
entre  todas  las  partes  involucradas.
“Debemos  trabajar  juntos  para
asegurar  el  buen funcionamiento  de
la obra social, las cooperativas y todo
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el esquema productivo. El aporte del
productor  tabacalero es fundamental
en  este  proceso.  La  idea  es  que,
además  de  la  Unidad  Coordinadora
establecida  por  convenio  entre
Nación  y  Provincia,  se  cree  un
espacio  de  diálogo  más  amplio  y
técnico  donde  todos  los  actores  del
sector  puedan  aportar  y  buscar
soluciones conjuntas”, explicó Correa.
 
FONDOS  Y  APOYOS
ECONÓMICOS  PARA  LOS
PRODUCTORES
 
En cuanto  a los  apoyos financieros,
Correa  informó  sobre  la  gestión  de
fondos significativos destinados a los
productores. “Hoy, el presidente de la
Cámara me presentó la nota para el
pedido  de  25  millones  de  pesos
destinados a ASPRO. Mañana a las
10:00  de  la  mañana  ya  tendrá  el
cheque.  Además,  estamos
gestionando  500  millones  de  pesos
para  la  'caja  verde',  un  importante
aliciente  para  los  productores
tabacaleros”, explicó.
 
Correa  también  mencionó  otros
planes  que  están  en  marcha  para
apoyar a los productores. “Ya se han
presentado todos los Plan Operativo
Anual  (POA).  Estamos  trabajando
arduamente  para  que  los  fondos
lleguen  a  tiempo  y  los  productores
puedan  contar  con  los  recursos
necesarios para sus operaciones. Los
planes de compensación de pérdidas
por sequía también están avanzando,
lo  que  es  una  buena  noticia  para
aquellos que han sufrido debido a las
condiciones  climáticas  adversas”,
añadió.
 
VISITA  DEL  COORDINADOR  DEL
PRAT
 
Respecto a la visita del Coordinador
del  PRAT,  Martín  Giaccio,  Correa
destacó su compromiso con la región
y su dedicación al sector tabacalero.
“Giaccio llegó a Corrientes junto con
el Secretario de Industria y Desarrollo
Productivo, Juan Paso. Nos reunimos
en  la  Casa  de  Gobierno  con  el
Ministro de la Producción, la Ministra
de Industria y otras autoridades para
discutir la producción tabacalera y su
impacto  en  la  economía  provincial”,
relató Correa.
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El ingeniero mencionó que la visita de
Giaccio  surgió  de  un  compromiso
previo  durante  una  reunión  en
Buenos Aires. “En nuestra reunión en
la  Unidad  Coordinadora  en  Buenos
Aires,  surgió la idea de que Giaccio
visitará  la  zona.  Él  se  comprometió
con  nosotros  y  cumplió  su  palabra.
Durante  su  visita,  analizamos  la
situación de la producción tabacalera
y discutimos estrategias para mejorar
la  eficiencia  y  los  rendimientos”,
explicó.
 
REUNIONES  CLAVE  Y
COMPROMISOS
 
Correa también se reunió con Giaccio
y  el  licenciado  Máximo  Maximiliano
Honeker  para  discutir  temas
específicos  de  la  producción
tabacalera.  “Giaccio se comprometió
a  visitar  Goya  y  a  reunirse  con  la
Cámara  del  Tabaco,  la  Cooperativa
Tabacalera  y  otras  entidades  para
tener  un  panorama  completo  de  la
producción  en  la  zona”,  comentó
Correa
 
Además,  Correa  destacó  la
importancia de estas reuniones para
fortalecer  la  cooperación  y  la
coordinación  entre  las  distintas
entidades  involucradas  en  la
producción  tabacalera.  “Es
fundamental  que  todas  las  partes
trabajen juntas y estén alineadas en
sus  objetivos.  Solo  así  podremos
asegurar  un  futuro  próspero  para  la
producción tabacalera en Corrientes”,
subrayó.
 
CONCLUSIONES  Y
PERSPECTIVAS FUTURAS
 
Para  concluir,  el  ingeniero  Correa
anunció  que  se  están  tomando
medidas para pagar el sobreprecio de
los tabacos vendidos hasta el 31 de
mayo y que, a partir de entonces, los
pagos  se  realizarán  mensualmente.
“Estamos  haciendo  todo  lo  posible
para que los productores reciban un
aliciente  importante.  Los  planes  de
compensación  de  pérdidas  por
sequía  también  están  avanzando”,
finalizó Correa.
 
Correa  subrayó  que  el  compromiso
del  IPT y  del  gobierno provincial  es
garantizar que los productores 
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tabacaleros  no  solo  mantengan  su
producción,  sino  que  también
mejoren su rentabilidad y estabilidad
económica. “El objetivo es que cada
productor  tabacalero  pueda  trabajar
tranquilo,  con  la  seguridad  de  que
tendrá los insumos necesarios a 
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tiempo, que podrá vender su producto
a  precios  justos  y  que,  en  última
instancia,  su  esfuerzo  se  verá
recompensado  adecuadamente”,
concluyó.

BASQUET GOYANO

Formativas Masculino y Femenino, Semifinales en Primera División

El  Presidente  de  la  Asociación
Goyana  de  Basquetbol  analiza  la
realidad del deporte, con el desarrollo
de  los  torneos  en  las  divisiones
formativas  en  las  dos  categorías
masculino  y  femenino,  adelantando
que  desde  el  viernes  inician  las
semifinales de las series Play Off, en
la primera división.

El dirigente del básquetbol de nuestra
ciudad, anunció que desde ahora en
todas  las  categorías  el  valor  de  la
entrada se estableció en 700 Pesos.
“El resultado del trabajo organizativo
es  bueno,  incluso  invitamos  a
participar  en  las  formativas  de
nuestra  Liga  a  clubes  de  otras
ciudades". Sostuvo Laprovitta.
 
PLAY OFF EN PRIMERA DIVISIÓN
 
Hernán  Laprovitta,  señaló:  “Este
viernes 31 inicia la serie de los Play
Off  del  basquetbol  de  primera
división, los 4 que han llegado a esta
instancia, AMAD 1º; Unión 2º; AGDA
3º; Eucalipto 4º, el partido del viernes
corresponde  al  primero  de  la  serie
semifinal,  al  mejor  de  tres,  en  el
estadio “Juan Antonio Faturo” el local
AMAD recibirá a Eucalipto.

El próximo viernes en el estadio “La
Catedral  del  Basquetbol”  el  local
Unión jugará el  primer partido de la
serie con AGDA.”
 
APERTURA FEMENINO
El  presidente  de  la  Asociación
asimismo anunció:  “Torneo  Apertura
Femenino  se  jugará  este  jueves
desde las 20 y 15 horas en cancha de
Juventud  Unida;  estarán  disputando
en  la  categoría  U13  Unión  Rojo  vs
Unión  Blanco;  en  la  otra  categoría
U17 AMAD vs Eucalipto.”
 
AFLUENCIA  DE  PÚBLICO  EN  LA
DEFINICIÓN DE PRIMERA

El dirigente, adelantó: “En la etapa de
definición en primera división se dará
con una gran convocatoria de público,
en  la  formativa  es  un  constante
acompañamiento,  los  padres  y  los
aficionados  en  general  vienen
sosteniendo  con  su  presencia  estos
juegos del basquetbol de Goya.
 
EL CALENDARIO: RESULTADO DE
UN  BUEN  TRABAJO  Y
ORGANIZACIÓN
 
En  el  final  de  la  entrevista  Hernán
Laprovitta,  dejo  la  siguiente
consideración: “Las competencias de
la Asociación, estimamos que son el
resultado de un buen trabajo, de una
buena organización,  reflejada en las
ganas que equipos de otras ciudades
quieran  competir  en  nuestra  liga,
como  es  el  caso  de  los  clubes  de
Bella  Vista,  Perugorria;  Esquina  y
Saladas,  esto  también  contribuye  a
observar el nivel de juego, apuntando
a  que  el  torneo  sea  parejo  y
competitivo  en  todas  las  categorías
de las formativas.”
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Desafío educativo:

ESTE  LUNES  INICIARON  LAS  CLASES  DE
AMBIENTACIÓN LOS ALUMNOS DE LA CARRERA
DE INGENIERÍA EN GOYA
“Tenemos  el  mejor  equipo  para  este  enorme  desafío,  hay  un  equipo
trabajando para que puedan graduarse en 5 años, necesitamos ingenieros
para el desarrollo de nuestra provincia” arengó a los estudiantes Alejandra
Hernando, Subsecretaria de Asuntos Académicos de la UNNE.

Este  curso  intensivo  tiene  como
objetivo brindar a los estudiantes las
herramientas  necesarias  para
afrontar  con  éxito  el  camino
académico que se abre ante ellos. El
diseño de este curso de ambientación
ha  contado  con  la  colaboración  de
docentes  locales.  En  el  caso  de
Goya,  el  curso  tiene  el
acompañamiento de un ingeniero de
la  localidad  y  una  licenciada  en
matemáticas,

La  Profesora  Alejandra  Hernando
como  Subsecretaria  de  Asuntos
Académicos  destacó  el  trabajo
conjunto que realizaron funcionarios y
docentes  de  las  ocho  carreras  de
ingeniería  de  la  UNNE,  de  las  tres
unidades académicas.

A  este  feliz  inicio  se  la  ha
denominado  trayectos  formativos
comunes para todas las carreras de
ingeniería de la UNNE. Se dicta en el
interior de Corrientes (3 sedes) con el
apoyo  del  Gobierno  Provincial  y  los
municipales.

“El  Consejo  Superior  avaló  tanto  la
formulación  de  los  trayectos
formativos comunes como el dictado
de clases en el interior de Corrientes”
dijo Hernando.

50 postulantes  asentaron inscripción
en Goya y estuvieron presentes este
lunes  con  el  inicio  del  ciclo  de
ambientación en matemáticas.

“Es una condición fundamental  esta
asignatura para las ingenierías, para
comenzar  a  cursar  las  primeras

asignaturas  que  son  8  en  total  que
van a comenzar a fines de junio”.

Si  los  estudiantes  aprueban  este
trayecto  formativo  y  en  un  segundo
año deben elegir cuál especialidad es
de su preferencia.

Cabe señalar  que los  docentes  que
dictan  esta  asignatura  son  los
mismos  que  dan  clases  en  la  sede
central de la universidad.

“Es  decir  que  los  estudiantes  de
Goya  van  a  poder  intercambiar
experiencias  y  saberes  con
ingenieros  eléctricos,  electrónicos,
industriales,  agrónomos así  que eso
le  da  un  carácter  y  nivel  muy
especial” enfatizó la docente.

“La proporción docentes-inscriptos es
muy alta y muy buena”.

En 5 años cada uno de los cursantes
estaría en condiciones de recibirse -
dijo-;  la  universidad  está  pendiente
para  que  puedan  graduarse  de  tal
manera que en todas las asignaturas
que  tengan  que  ver  con  la
matemática hay 3 docentes por cada
estudiante.

En cuanto al horario y día de cursado,
explicó que se dictan dos asignaturas
simultáneamente: los viernes todo el
día y los sábados por la mañana,  y
cada 15 días van a ir  cursando una
asignatura como puede ser álgebra o
análisis  matemático.  De  lunes  a
jueves, dependiendo de la asignatura,
va  a  haber  clases  sincrónicas  a
través de zoom y aula virtual a través
de una plataforma de la universidad.

Se  mostró  a  favor  de  utilizar  las
nuevas  herramientas  que  brinda  la
tecnología, sin descuidar la presencia
que brinda el  docente  y  el  contacto
con  el  estudiante  “sobre  todo  este
primer año que es muy especial y la 
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carrera  que  tiene  sus
particularidades”.

Cabe señalar que en las comunas de
Santo Tomé e  Ituzaingó también se
iniciaron estos ciclos de ambientación
en matemática a los alumnos de las
carreras de ingeniería. En el segundo
cuatrimestre se prevé iniciar este plan
formativo  en  la  localidad  de  Monte
Caseros.

MÁS  MUJERES  A  LAS
INGENIERÍAS

Históricamente  el  estudio  de  las
llamadas “ciencias duras" se atribuyó
a varones en muchas oportunidades.
Esto, sumado a los estereotipos que
por lo general asocian esos ámbitos a
los varones y la falta de información
sobre  los  campos  laborales,
contribuyeron a la construcción de un
escenario  socio-histórico  por  el  cual
las mujeres se mantienen alejadas de
las carreras básicas y aplicadas.

Esto cambió con los años y hoy más
mujeres se inscriben para estudiar 

30 de Mayo – Pág. 11

ingeniería.  De  hecho,  en  las  tres
localidades  del  interior  que  iniciaron
esta  semana  se  anotaron  muchos
aspirantes  a  iniciar  la  asignatura  de
estos trayectos.

Hernando  aprovechó  el  espacio
medial  para  recomendar  a  los
ingresantes  que  aprovechen  este
momento,  que se  comprometan con
su carrera:  “hay mucho compromiso
de  parte  de  la  universidad,  del
gobierno  municipal  y  provincial,  hay
mucha  movilización  dentro  de  la
universidad  por  el  traslado  de  los
docentes a las localidades, entonces
todos los jóvenes tienen que estudiar
con  pasión  lo  que  han  elegido  y
graduarse, cueste lo que cueste, hay
mucha gente involucrada en el éxito
de este proyecto, y que va a seguir
trabajando para que esto siga así…
tenemos  el  mejor  equipo  para  este
enorme  desafío,  hay  un  equipo
trabajando  para  que  puedan
graduarse  en  5  años,  necesitamos
ingenieros  para  el  desarrollo  de
nuestra provincia” finalizó.

CAPACITACIÓN  ARBITRAL  EN  GOYA:  EL
INTENDENTE  HORMAECHEA RECIBIÓ  A  VÍCTOR
ROJAS AGUIRRE
En la mañana de este jueves, el Intendente Municipal, Mariano Hormaechea,
recibió en su despacho al Árbitro Nacional Víctor Rojas Aguirre. El motivo de
la visita fue la presentación de una capacitación y formación arbitral que
Rojas  ofrecerá  esta  tarde  en el  club Huracán.  El  encuentro  acompañó el
Director de Deportes de la Municipalidad, Alejandro Lago.

Víctor  Rojas  Aguirre  aprovechó  la
reunión  para  dialogar  con  el
Intendente  Hormaechea  sobre  el
programa  de  capacitación  que  está
diseñado  para  árbitros  en  general,
jugadores  de  fútbol,  profesores  de
educación física, dirigentes de clubes
y periodistas deportivos. La iniciativa
busca fortalecer el conocimiento y la
preparación técnica en el  ámbito del
arbitraje deportivo.

Esta actividad, que se realizará en las
instalaciones  del  club  Huracán,
promete  ser  una  excelente
oportunidad para los participantes, ya
que  podrán  adquirir  nuevas
habilidades  y  conocimientos  de  la
mano  de  un  árbitro  de  reconocida
trayectoria nacional. Con este tipo de
iniciativas, la Municipalidad de Goya
continúa  apoyando  el  desarrollo  del
deporte  local  y  la  formación  de sus
actores fundamentales.

Los  interesados  en  asistir  a  la
capacitación  pueden  acercarse  al
club  Huracán  esta  tarde  a  partir  de
las  15.30  para  participar  de  esta
valiosa jornada educativa.
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En conferencia de prensa:

MUNICIPALIDAD  DE  GOYA  ANUNCIÓ  LA  EXPO
TATTOO YVOTY PIRE
Será un fin de semana lleno de arte y tatuajes en la Expo Tattoo Yvoty Pire
de  Goya.  El  intendente  Mariano  Hormaechea  destacó  el  compromiso
permanente del municipio en generar propuestas turísticas.

Este  fin  de  semana  se  realizará  la
tercera Expo Tattoo Yvoty Pire 2024
en  Costa  Surubí.  Los  detalles  del
evento  fueron  ofrecidos  en  una
conferencia de prensa que se realizó
este  jueves  por  la  mañana  en  el
Salón de Acuerdos.

Durante la Expo Tattoo, se llevarán a
cabo diversas actividades. El sábado,
desde el  mediodía,  se realizará una
competencia de cuatro categorías, en
la  cual  los  participantes  mostrarán
sus habilidades en el arte del tatuaje.
Al finalizar la jornada, se elegirán los
dos  primeros  lugares  de  cada
categoría  y  se  premiará  al  mejor
participante del día.

La  emoción  continuará  el  domingo,
con  otra  competencia  de  cuatro
categorías,  donde  los  tatuadores
demostrarán  su  destreza  y
creatividad.  Al  igual  que  el  día
anterior,  se  seleccionarán  los  dos
primeros lugares en cada categoría y
se otorgará un premio en general.

Además  de  las  competencias,  la
Expo  Tattoo  contará  con  un
espectáculo especial  para el  sábado
por  la  noche.  Shibari  se  presentará
ante  el  público,  ofreciendo  una
propuesta  innovadora  que
seguramente sorprenderá a todos los
presentes.

Acompañaron  al  Intendente
Hormaechea  en  la  presentación,  el
Secretario  de  Gobierno  Pablo
Fernández,  Director  de  Juventud
Gastón Espinoza; por la organización
Eugenia  Zalazar  y  Luis  Correa
Tatuador  que  participa  desde  la
primera edición.

La  Expo  Tattoo  estará  abierta  al
público  tanto  el  sábado  como  el
domingo al mediodía, extendiéndose
hasta  altas  horas  de  la  noche.
Durante  estos  días,  se  recibirán
donaciones  de  abrigos,  mantas,
pullovers y camperas, con el objetivo
de ayudar a las personas que más lo
necesitan en esta época de frío.

Además,  como  una  actividad
adicional, se llevará a cabo un torneo
de  PlayStation  2  y  3,  que  no  será
competitivo,  ofreciendo  así  una
alternativa  de  entretenimiento  para
los asistentes.

INTENDENTE HORMAECHEA

En  la  conferencia  de  prensa,  el
intendente  Mariano  Hormaechea
expresó que la tercera edición de la
Expo Tattoo es una muestra de que
el  gobierno  municipal  le  da
continuidad  a  una  serie  de
propuestas y actividades municipales,
incluyendo  actividades  culturales
como la Feria del Libro y otras tantos
eventos  deportivos  y  sociales  que
tienen un impacto turístico.  Y en este
aspecto,  reconoció  que  la  Expo
Tattoo  es  una  forma  de  mostrar  la
cultura del  tatuaje que a veces está
rodeada  de  prejuicios  y
desconocimiento.

El  primer  mandatario  dijo  que  su
objetivo  es  seguir  impulsando
agendas  de  eventos  que  tengan  un
interés  turístico  y  contribuir  al
desarrollo de la ciudad.

“Nos planteamos la mirada de que la
ciudad  de  Goya  siga  generando
propuestas,  oportunidades  y  siga
mostrando la ciudad, y desarrollando
el  turismo  de  la  ciudad”,  dijo.  Y
agregó:  “En  este  caso,  hubo  una
propuesta desde el sector privado de
avanzar  con  una  Expo  Tattoo  y  la
Municipalidad  decidió  colaborar  y
trabajar  de  manera  conjunta
colaborando. Fuimos los pioneros en
esto de hacer una Expo Tattoo. Se 
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dice que el tatuaje es todo un mundo
que  no  se  conoce,  donde  también
hay prejuicios, y esta Expo Tattoo es
una manera de mostrar esa cultura y
aprender”, dijo el intendente.

El jefe comunal alentó a los goyanos
a asistir a la Expo en Costa Surubí y
aprovechar  la  oportunidad  de  que
vienen artistas de nivel internacional.

Asimismo,  el  Intendente  resaltó  que
el equipo municipal, con la Dirección
de  Juventud  está  acompañando,
“pero siempre haciendo un trabajo en
equipo  de  mirar  a  Goya  como
alternativa turística”. Esto va a aportar
a  ese  esquema  de  trabajo  que
venimos planteando", aseguró.

“Felicito por la propuesta y agradezco
por  la  confianza  puesta  en  la
Municipalidad.  La  idea  es  seguir
generando  agendas  turísticas  con
todos los eventos que podamos hacer
durante  el  año  para  seguir  en  este
camino de desarrollo que planteamos
desde la  ciudad,  expresó finalmente
el intendente de Goya.

LA EXPO TATOO

María Eugenia Salazar, organizadora
del  evento,  comentó  cómo  se
desarrollará la Expo Tattoo, y destacó
la  visita  de  importantes  tatuadores
que  oficiarán  de  jurados  y  las
novedades  respecto  a  las  ediciones
anteriores, entre ellas un espectáculo
de cuerdas.

María Eugenia Salazar destacó: “Esta
vez tenemos el honor de contar con
la  participación  de  Luis  Correa.
Estamos  contentos  por  cómo  se
desarrolló e instaló la Expo Tatoo en
la  agenda  de  la  ciudad.  Todos
preguntan cuándo se hará la próxima
edición. Ni bien terminamos de cerrar
la anterior. Estamos contentos por la
repercusión  que  ha  tenido  este
evento”.
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“El  sábado  tendremos  una
competencia de cuatro categorías y el
domingo  otra  de  cuatro.  Elegiremos
los dos primeros, el mejor premio del
sábado, el mejor premio del domingo
y  el  mejor  premio  en  general.
Tendremos  un  jurado  de  lujo  como
Gastón  Coronel  de  Salto,  Facundo
Encheo de Salta y el ganador del año
anterior,  Gerardo  Zenón  de
Resistencia, quienes evaluarán a los
competidores”, precisó

“La  apertura  al  público  será  el
sábado  y  domingo  al  mediodía  y
hasta  altas  horas  de  la  noche.
También recordar  que la entrada es
libre y gratuita, pero vamos a pedir al
público  la  donación  de  abrigos,
mantas,  pullovers  y  camperas  que
tengan para donar a las personas que
necesitan  en  estos  días  tan  fríos”,
dijo.

“Para el sábado por la noche, antes
de  la  evaluación  de  los  lienzos  del
día,  presentaremos  el  show  de
Shibaris,  una  propuesta  innovadora
que estamos seguros sorprenderá al
público. Invitamos a todos a asistir. El
show  comenzará  a  las  21:00.  La
entrada  siempre  es  libre  y  gratuita.
Sin  embargo,  solicitamos  a  los
asistentes  que  aporten  mantas,
frazadas,  pullovers  y  camperas  en
buen  estado  para  donar  a  quienes
más lo  necesitan  en esta  época  de
frío”, indicó.

Luis  Correa,  un  experto  en  tatuajes
proveniente  de  Corrientes,  comentó
sus  expectativas  y  manifestó  su
alegría de formar parte de esta expo.
“Es algo bastante lindo. Además, me
encuentro  con  amigos  que  no  veo
hace muchos años y así compartir y
conocer  cosas  nuevas.  La  primera
experiencia fue significativa”, dijo.

DIRECTOR DE JUVENTUD

El  Director  de  Juventud,  Gastón
Espinoza,  expresó:  “Estoy  contento
de  estar  presentando  esta  tercera
edición  de  la  Expo  Tattoo  a  flor  de
piel, contento, expectante por lo que
mostrará  el  evento  que  seguirá
siendo  gratuito,  lo  cual  es  una
decisión  del  municipio  para  que  la
familia  pueda  acercarse  al  predio.
Será algo familiar, será para todas las
edades”.
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También  anunció:  “Incorporamos  un
torneo  de  PlayStation  2  y  3  no
competitivo,  así  que  vamos  a  estar
participando en la expo más allá de la
organización. Esto es una propuesta
del  municipio  para  que  la  familia
acuda  a  esos  espectáculos  de
entretenimiento.  Estoy  contento  de
recibir  a  los  artistas  que  vienen  de
afuera. Gracias, los esperamos a 
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todos”.

“Gracias  intendente  por  apostar  por
este  evento  y  a  todo  el  equipo
municipal  que  trabajó  en  la
organización.  Los  esperamos  este
sábado  y  domingo.  El  clima
seguramente  nos  estará
acompañando”,  dijo  el  Director  de
Juventud.-

Concurso de Pesca Variada:

JUAN PABLO BARRIENTOS LIDERA UNA EDICIÓN
QUE  OTORGARÁ  15  MILLONES  DE  PESOS  EN
PREMIOS
El  nuevo presidente  de la  Comisión Interclubes se propone posicionar  el
concurso  de  pesca  como  el  evento  destacado  del  calendario,  con  un
reglamento consensuado, premios y comodidades para los pescadores. La
fiesta  promete  sorprender  con  una  exposición  gastronómica  y  la
participación de reconocidos artistas.

El valor de 120 mil pesos el costo de
inscripciones al concurso se extiende
durante todo el mes de junio, en dos
cuotas de 60 mil pesos o en tres de
45 mil pesos.

Juan Pablo Barrientos, el  presidente
de la Comisión Interclubes encargada
de la organización del 28º Concurso
Argentino  de  Pesca  Variada
Embarcada  de  Goya,  ha  brindado
una entrevista  a Radio Ciudad donde

comentó  los  avances  en  los
preparativos  de  este  esperado
certamen  que  se  realizará  los  días
2,3 y 4 de agosto.

Con 29 años, Barrientos se considera
el presidente más joven de la historia
de  la  Variada,  un  título  que  asume
con  orgullo  y  determinación.  Su
objetivo es claro: posicionar la Fiesta
de la Variada en el primer puesto de
los calendarios de pesca, no solo en
la región del NEA, sino también en el
NOA de Argentina.

En  declaraciones  a  Radio  Ciudad,
Barrientos expresó su entusiasmo por
asumir  el  desafío  de  presidir  la
edición  24  y  25  de  la  Fiesta  de  la
Variada  en  Goya,  afirmando:  “Este
año, tengo el  honor de presidir  este
desafío complejo e interesante, pero
lo  encaramos  con  todas  las
expectativas de hacer una excelente
fiesta  de  la  variada.  Estoy  feliz  de
tener 29 años, lo que me convierte en
el  presidente  más  joven  de  la
Variada”.

Sobre los preparativos, el presidente
destacó:  “Estamos  trabajando
arduamente  para  lograr  una
exposición  espectacular,  con  más
propuestas gastronómicas que las del
año  pasado.  También  estamos
gestionando  la  participación  de
destacados  artistas,  con  el  objetivo
de  asegurar  un  concurso  de  primer
nivel para el domingo, donde el 
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pescador  será  el  protagonista
indiscutible”.

REGLAMENTO POR CONSENSO

En cuanto  al  reglamento,  Barrientos
resaltó  la  importancia  de  la
participación  de  todos  los
representantes: “Una de las primeras
acciones que tomamos fue que,  por
primera  vez,  el  reglamento  se
realizará por consenso. Yo sometí a
votación de todos los representantes
y  logramos  tener  un  reglamento
consensuado en esta edición 28. Es
algo inaudito, y quiero recalcar que el
reglamento salió por consenso, 100%
por y para los pescadores”.

LOS PREMIOS

Asimismo,  se  refirió  a  la  relevancia
que  se  le  ha  dado  al  concurso:
“Estamos  otorgando  una  relevancia
importante al concurso, con una grilla
de premios de 15 millones de pesos.
El primer puesto recibirá un trofeo y 2
millones  900  mil  pesos,  y  el  último
puesto  recibirá  300  mil  pesos  como
incentivo”.

LA FORMA DE PAGO

En  relación  a  la  inscripción,
Barrientos  anunció  una  medida
excepcional:  “Teniendo en cuenta la
situación económica del país, hemos
decidido  extender  el  plazo de pago.
Durante todo el mes de mayo y junio,
las  inscripciones  para  la  Variada
costarán 120 mil pesos. En caso de
que  no  puedan  pagar  los  120  mil
pesos de una vez, tienen la opción de
dividirlo  en  dos  cuotas  de  60  mil
pesos  o  en  tres  cuotas  de  45  mil
pesos”.

MÁS DETALLES

Juan Pablo Barrientos se explayó: “La
fiesta se llevará a cabo el primer fin
de  semana  de  agosto,  desde  el
viernes 2 hasta el domingo 4. Durante
esos días, habrá diversas actividades
dentro del predio Costa Surubí, y toda
la  ciudad  de  Goya  está  invitada  a
esta fiesta que queremos que forme
parte de su ADN. Estamos trabajando
con  la  comisión  para  tener  una
exposición  espectacular  con  más
propuestas gastronómicas que las del
año  pasado.  También  estamos
gestionando, a través de las 
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autoridades,  una  grilla  de  artistas
convocantes  y  estamos  haciendo
todo lo posible para que el pescador,
el  gran  protagonista  de  la  fiesta,
tenga un concurso de primer nivel el
día domingo. Esto implica no solo una
fiscalización  y  un  reglamento
adecuados, sino también una grilla de
premios  de  15  millones  de  pesos  y
todas  las  comodidades  necesarias
para  que  el  pescador  se  sienta
cómodo en el río. Estamos trabajando
arduamente para lograrlo y para que
el protagonista de la fiesta se sienta
cómodo  y  feliz  con  esta  variada
renovada,  con  caras  nuevas  y  con
todo lo necesario”.

HECHOS NO PALABRAS

“Es  muy  fácil  decir  “nos  importa  el
pescador”,  pero  eso  queda  en
palabras.  Nosotros,  como  comisión,
entendemos que las palabras se las
lleva  el  viento,  y  es  necesario
respaldarlas con acciones. Una de las
primeras acciones que tomamos fue
que,  por  primera  vez,  el  reglamento
se  realizará  por  consenso.
Generalmente,  el  fiscal  general  lo
realiza, lo consulta con el presidente
y  se  hace  público,  y  luego  el
pescador  decide  si  le  gusta  el
concurso  o  si  se  queda  afuera.  Yo
sometí  a  votación  de  todos  los
representantes  y  logramos  tener  un
reglamento  consensuado  en  esta
edición 28. Es algo inaudito, y quiero
recalcar que el  reglamento salió  por
consenso,  100%  por  y  para  los
pescadores”, enfatizó.

PREMIOS GENEROSOS

“Además,  estamos  otorgando  una
relevancia  importante  al  concurso,
con  una  grilla  de  premios  de  15
millones de pesos.  El  primer puesto
recibirá un trofeo y 2 millones 900 mil
pesos, y el último puesto recibirá 300
mil  pesos.  Esta  medida  nos  ha
costado,  pero  estamos  realmente
orgullosos de ella. Esperamos poder
entregar  la  mayor  cantidad  de
premios posible, y teniendo en cuenta
la  situación  económica  del  país,
hemos decidido extender el plazo de
pago.  Originalmente,  habíamos
establecido  una cuota  única  de 120
mil pesos para el mes de mayo, pero
hemos  decidido  extender  el  plazo
comprendiendo al pescador. Durante 
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todo  el  mes  de  mayo  y  junio,  las
inscripciones  para  la  Variada
costarán 120 mil pesos. En caso de
que  no  puedan  pagar  los  120  mil
pesos de una vez, tienen la opción de
dividirlo  en  dos  cuotas  de  60  mil
pesos  o  en  tres  cuotas  de  45  mil
pesos. Es una opción más accesible,
y estamos trabajando arduamente 
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con la comisión para que la bolsa o
kit  del  pescador  tenga  novedades
importantes.  Cuando  tengamos  la
confirmación, las daremos a conocer.
Estamos trabajando mucho para que
el pescador se sienta mimado y para
que se le dé el papel de protagonista
que se merece”, expresó.

80  AÑOS  DE  SERVICIO:  GOYA  FESTEJA  EL
ANIVERSARIO  DE  LA  ASOCIACIÓN  DE
BOMBEROS VOLUNTARIOS
La Asociación de Bomberos Voluntarios de Goya cumplirá este año, 80 años
de servicio a la comunidad, y en el Día de los Bomberos, la ciudad se unirá
en un acto de celebración para honrar su historia de valentía y entrega en
momentos de crisis.

El 2 de junio se celebra el Día de los
Bomberos  Voluntarios  en  todo  el
país. Eduardo Scófano, presidente de
la  Asociación  de  Bomberos
Voluntarios,  anunció  que  la
conmemoración  de  esta  fecha  se
llevará a cabo el próximo domingo a
las 10 de la mañana frente a la sede
de la institución.

En  la  ciudad de Goya,  se  llevará  a
cabo un acto solemne para honrar a
los valientes bomberos locales por su
labor  respetada  y  comprometida.  El
acto,  que  incluirá  un  desfile,  se
realizará frente al cuartel ubicado en
la  intersección  de  las  calles  25  de
Mayo y 12 de Octubre.

No podemos olvidar el arduo trabajo
que realizaron los bomberos a fines
de  enero  de  2022,  cuando
extinguieron  más  de  mil  focos  de
incendios  que  azotaron  la  provincia
de Corrientes durante ese año.

La  ciudad  rendirá  homenaje  a  los
miembros  activos  del  cuerpo  de
bomberos  con  una  ceremonia
especial que comenzará a las 10 de
la  mañana  frente  al  cuartel.  La
información  fue  confirmada  por
Edgardo  “Yayo”  Scófano,  presidente

de  la  Asociación  de  Bomberos
Voluntarios de Goya.

En una entrevista  en  Radio Ciudad,
Scófano  declaró:  “El  2  de  junio  se
celebra el Día del Bombero Voluntario
y estamos preparando el acto central
que se llevará a cabo a las 10 de la
mañana.  Como siempre,  esperamos
contar  con  la  presencia  de  muchas
personas,  incluyendo  familiares,
amigos  y  autoridades.  A  pesar  del
frío,  esperamos  que  sea  un  día
memorable y que tengamos una gran
concurrencia”.

El acto se llevará a cabo en la misma
esquina  de  25  de  Mayo  y  12  de
Octubre,  con  el  desfile  de  las
unidades. Se están realizando todos
los  preparativos  para  asegurar  el
éxito del evento.

Scófano  también  mencionó  que  la
Asociación de Bomberos de Goya fue
la  primera  en  ser  creada  en  la
provincia,  y  desde  entonces  han
recibido la visita de muchos cuarteles
en  formación,  escuelas,  ONG  e
institutos privados de la ciudad para
recibir capacitaciones. Siempre están
brindando cursos sobre temas como
RCP y manejo de extintores.

“Nos  sentimos  muy  queridos  y
apreciados por la sociedad de Goya”,
afirmó Scófano. “Ser bombero es un
privilegio  aparte,  especialmente  por
ser el  primer cuartel  de la provincia.
Estamos  muy  contentos  de  poder
celebrar  80  años  de  servicio  a  la
comunidad  el  próximo  15  de
septiembre. Será un acto importante 
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para  nosotros,  ya  que  fuimos  el
primer  cuartel  de  la  provincia  y  el
número 31 en el país”.

“Invito a todos a que visiten nuestras
instalaciones  y  conozcan  nuestros
vehículos.  Muchas  personas  no
conocen el cuartel, excepto por las 
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escuelas  y  colegios  que  nos  visitan
con  frecuencia.  Los  habitantes  de
Goya  deben  sentirse  orgullosos  de
tener  una asociación  como esta.  La
Asociación de Bomberos Voluntarios
es  de  todos  los  goyanos  y  siempre
estamos esperándolos con los brazos
abiertos”, dijo Scófano.

ALICIA  BENÍTEZ:  "ESTAMOS  TRABAJANDO
INTENSAMENTE PARA FORTALECER EL FÚTBOL
FEMENINO EN LA LIGA GOYANA"
En una reciente comunicación telefónica con la  88.3 Radio Ciudad,  Alicia
Benítez, presidenta del Departamento de Fútbol Femenino de la Liga Goyana
de  Fútbol,  compartió  detalles  sobre  el  desarrollo  y  los  desafíos  de  esta
división.

“Estamos  trabajando  intensamente
para  fortalecer  el  Departamento  de
Fútbol Femenino de la Liga Goyana”,
comentó Alicia Benítez. “El fútbol en
nuestra liga está federado, y además
de organizar el campeonato principal,
este fin de semana presentaremos el
campeonato  infanto-juvenil
femenino”.

Benítez explicó que el torneo juvenil
comenzó la  semana pasada con un
evento  de  prueba,  ya  que
anteriormente las jóvenes jugaban en
equipos  mixtos  con  varones.
“Decidimos independizar la categoría
y asumir la responsabilidad del fútbol
femenino juvenil”, señaló.

Actualmente,  el  campeonato  cuenta
con  tres  equipos:  San  Ramón,
Municipal  y  Juventud  Unida.  La
inauguración  oficial  del  torneo  se
llevará  a  cabo  el  sábado  por  la
mañana  en  el  Estadio  Antonio  R.

Villarreal de Juventud Unida. Benítez
hizo  hincapié  en  la  importancia  del
apoyo  comunitario  y  agradeció  la
colaboración del club Juventud Unida
por proporcionar su cancha.

“Queremos evitar jugar por la noche
debido a la baja asistencia del público
y  las  bajas  temperaturas.
Afortunadamente,  en  la  categoría
infantil,  hemos  recibido  un  apoyo
masivo de los padres y las familias”
agregó.  “Agradecemos  también  el
apoyo  constante  de  la  Secretaria
Eugenia  y  de  las  delegadas  del
infantil,  quienes trabajan con mucha
responsabilidad”.

La invitación está abierta para toda la
comunidad para asistir este sábado a
partir de las 10 de la mañana. “Por la
tarde,  se  llevarán  a  cabo  tres
jornadas  de  la  Primera  División
Femenina,  con  siete  equipos
participantes.  Lamentablemente,
algunos equipos como Bahía y Santa
Lucía no pueden participar debido a
dificultades  económicas”,  detalló
Benítez.  Los  partidos  de  la  Primera
División  se  jugarán  en  el  club
Matienzo,  gracias  a  la  colaboración
de su presidente, Morales.

El cronograma de partidos incluye el
enfrentamiento  entre  San  Ramón  y
Juventud  Unida  a  las  10  de  la
mañana, seguido por los partidos de
la Primera División en el  estadio de
Matienzo por la tarde. El valor de las
entradas  generales  es  de  1.000
pesos,  tanto  para  el  campeonato
infanto-juvenil  como  para  el  de
Primera División. Benítez destacó 
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que  estos  campeonatos  implican
gastos  en  árbitros,  enfermeros  con
ambulancia y  seguridad,  además de
la  necesidad  de  que  los  clubes
aseguren a los jugadores.

Finalmente, Benítez hizo un llamado
a los clubes con canchas disponibles 
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para  que  cedan  espacios  al  fútbol
femenino.  “Esperamos  contar  con
más clubes que nos apoyen, no solo
Matienzo  y  Juventud  Unida”,
concluyó.

IPS  JUNTO  AL  MUNICIPIO  DE  GOYA
ELABORARON  UNA  ESTRATEGIA  DE  TRABAJO
PARA  UNA  MAYOR  CALIDAD  AL  SERVICIO  A
BENEFICIARIOS
El  Interventor  del  Instituto  de  Previsión  Social  Héctor  López,  junto  a  la
Asesora General del organismo Leiza Centurión recibieron a integrantes del
área de Recursos Humanos de la Municipalidad de Goya, con el propósito de
familiarizarse en el manejo de los beneficiarios del I.P.S.

El  encuentro  llevado  a  cabo  en  las
oficinas de Casa Central del IPS tuvo
como  objetivo  establecer  una
colaboración  fructífera  entre  ambas

reparticiones para mejorar la atención
y  los  servicios,  bajo  la  impronta  de
federalismo  y  modernización  que
estableció el Gobierno Provincial.

La  cooperación  entre  el  Instituto  de
Previsión  Social  con  los  Municipios
apunta  a dar  un  salto  cuantitativo  y
cualitativo  en  optimización  de  los
recursos y la eficiencia en la gestión
de  servicios  sociales  como  en  este
caso se estableció en la agenda con
la segunda ciudad de la Provincia.

L E Y N ° 6 5 8 2 .

EL HONORABLE SENADO Y LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS

DE LA PROVINCIA DE CORRIENTES, SANCIONAN CON FUERZA DE

L E Y

ARTÍCULO  1°.  DÓNANSE  los
inmuebles  de  propiedad  del  Estado
de la Provincia de

Corrientes a favor del municipio de la
ciudad  de  Goya,  Corrientes,  cuyo
destino exclusivo será para

vivienda  única  y  familiar  e
infraestructura urbana; los que según
Duplicado de Mensura y División

No 2.556 “N” se encuentran ubicados
en  la  Primera  Sección  Ejidos  Norte
-“Paraje Rincón de

Gómez”-  Loteo  Norte  “Barrio  El
Molino” Inscriptos en el Registro de la
Propiedad Inmueble, al

folio  Real  Matrículas  No  11.380;
11.381;  11.382;  11.383;  11.384;
11.385; 11.386; 11.387; 11.388;

11.389;  11.390;  11.391;  11.392;
11.393;  11.394;  11.395;  11.396;
11.397; 11.398; 11.399; 11.400;

11.401;  11.402;  11.403;  11.404;
11.405;  11.406;  11.412;  11.413;
11.414 del Departamento Goya I,

Corrientes, el 29/12/88 y 05/04/1989.

ARTÍCULO  2°. LA  Escribanía  de
Gobierno  tomará  intervención  de  su
competencia.

ARTÍCULO  3°. COMUNÍQUESE  al
Poder Ejecutivo.



                     
                     
                     

goya.gob.ar

Goya Ciudad
Dirección de Prensa

DADA en la Sala de Sesiones de la
Honorable Legislatura de la Provincia
de

Corrientes, a los catorce días del mes
de octubre del año dos mil veintiuno.
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Autor: Poder Ejecutivo

Expte. HCD No 16269

Expte. HS No 7500

ORDENANZA N° 2.233
V I S T O: 

El expediente N° 3.345/24 del Honorable Concejo Deliberante, que contiene 
Proyecto de Ordenanza sobre “ACEPTACIÓN DONACIÓN DE INMUEBLE DEL
ESTADO DE LA PROVINCIA DE CORRIENTES”. Y; ; 

C O N S I D E R A N D O:

Ley N° 6582 del Poder Legislativo de
la Provincia de Corrientes.

Que  el  Estado  de  la  Provincia  de
Corrientes  dono  al  municipio  de  la
ciudad  de  Goya,  Corrientes,
inmuebles  cuyo  destino  exclusivo
será para vivienda única y familiar e
infraestructura urbana; los que según
Duplicado de Mensura y División Nº
2.556 “N” se encuentran ubicados en
la  Primera  Sección  Ejidos  Norte
-“Paraje  Rincón  de  Gómez”-  Loteo
Norte “Barrio El Molino” Inscriptos en
el Registro de la Propiedad Inmueble,
al  folio  Real  Matrículas  Nº  11.380;
11.381;  11.382;  11.383;  11.384;
11.385;  11.386;  11.387;  11.388;
11.389;  11.390;  11.391;  11.392;
11.393;  11.394;  11.395;  11.396;
11.397;  11.398;  11.399;  11.400;
11.401;  11.402;  11.403;  11.404;
11.405;  11.406;  11.412;  11.413;
11.414  del  Departamento  Goya  I,
Corrientes, el 29/12/88 y 05/04/1989. 

Que se adjunta copia de la escritura
de compraventa N° “34” de fecha 10
de  noviembre  de  1988,  que  se
otorgara entre el señor Pedro Joaquin
Chiappe  a  favor  del  Estado  de  la
Provincia de Corrientes.

Que se adjuntó Plano de mensura y
División N° 2.556 “N” para la toma de
razón.

Por todo ello.

LA  MUNICIPALIDAD  DE  LA
CIUDAD  DE  GOYA,  REUNIDA  EN
CONCEJO

O R D E N A:

 

ARTÍCULO  1º:  ACEPTESE
DÓNACION  los  inmuebles  de
propiedad del Estado de la Provincia
de Corrientes a favor del municipio de
la ciudad de Goya,  Corrientes,  cuyo
destino exclusivo será para vivienda
única  y  familiar  e  infraestructura
urbana; los que según Duplicado de
Mensura y División Nº 2.556 “N”  se
encuentran  ubicados  en  la  Primera
Sección Ejidos Norte -“Paraje Rincón
de  Gómez”-  Loteo  Norte  “Barrio  El
Molino” Inscriptos en el Registro de la
Propiedad  Inmueble,  al  folio  Real
Matrículas Nº 11.380; 11.381; 11.382;
11.383;  11.384;  11.385;  11.386;
11.387;  11.388;  11.389;  11.390;
11.391;  11.392;  11.393;  11.394;
11.395;  11.396;  11.397;  11.398;
11.399;  11.400;  11.401;  11.402;
11.403;  11.404;  11.405;  11.406;
11.412;  11.413;  11.414  del
Departamento Goya I,  Corrientes,  el
29/12/88 y 05/04/1989.

ARTÍCULO  2º:  La  Escribanía  de
Gobierno  tomará  intervención  de  su
competencia.

ARTÍCULO  3:  COMUNÍQUESE  al
Departamento  Ejecutivo  Municipal
para  su  cumplimiento,  dése  al
R.H.C.D.,  sáquese copia  para quien
corresponda  y  oportunamente
ARCHÍVESE.

Dado  en  el  Salón  de  Sesiones  del
Honorable Concejo Deliberante a los
veintinueve días del mes de mayo de
dos mil veinticuatro.
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GOYA, 30 de Mayo de 2024

R E S O L U C I Ó N  N °  7 4 7

PROMULGANDO  ORDENANZA  N°  2.233  DEL  HONORABLE  CONCEJO

DELIBERANTE.

VISTO Y CONSIDERANDO:

Los términos de la Ordenanza

N°  2.233  emanada  del  Honorable

Concejo  Deliberante,  sobre

“ACEPTACION  DONACION  DE

INMUEBLE  DEL  ESTADO  DE  LA

PROVINCIA DE CORRIENTES” 

EL INTENDENTE MUNICIPAL 

R E S U E L V E :

ARTICULO  1º: PROMULGAR en

todos  sus  términos

la  Ordenanza  Nº

2.233 del Honorable

Concejo

Deliberante,  con

fecha, del día 29 de

Mayo de 2024.-

ARTICULO  2º:  COMUNIQUESE,

publíquese,  dese al

R.M.,  sáquese para

quien corresponda y

oportunamente

ARCHIVESE. –

DR. PABLO SEBASTIAN FERNANDEZ

Secretario de Gobierno

DR. MARIANO HORMAECHEA

Intendente Municipal
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557
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